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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
am 16. Mai 2014 unterschrieben Sie, die Wohnungsbaugesellschaft Magdeburg mbH, die 
Wohnungsbaugenossenschaften der Landeshauptstadt Magdeburg und die Versorgungs-
dienstleister die „QUARTIERSVEREINBARUNG NEU OLVENSTEDT Fortschreibung 
2013/2014“. 
Die Weiter- und Neuentwicklung dieses Stadtteils ist als sehr positiv und wichtig zu betrach-
ten. Aufgrund der Bauarbeiten kommen LKW’s und Schwerlasttransporte im Wohngebiet 
zum Einsatz, dadurch werden zunehmend schwere Straßenschäden im Wohngebiet, bei-
spielhaft auf den Bildern dargestellt, erkennbar. 
Diese Schäden stellen eine Gefahr für Verkehrsteilnehmer dar und mindern zudem die posi-
tive Wandlung des Wohngebietes. 
 
Daher frage ich an:  
 

1. Ist der Verwaltung der Zustand der Anliegerstraßen in Neu-Olvenstedt bekannt? 
2. Werden diese starken Schäden nach Abschluss der jeweiligen Bauabschnitte beho-

ben? 
3. Wenn ja, welche Zeitschiene ist dafür von der Verwaltung bisher vorgesehen? 
4. Wenn nein, warum nicht? 

 
Ich bitte um eine kurze mündliche und schriftliche Stellungnahme. 
 

 
Gerhard Häusler 
Stadtrat Fraktion CDU/BfM 


